



「冬の朝の闘い」を制するには

副校長 松沼 洋介

PTAによる高畑フェスタ、70周年記念展覧会と、11月は楽しい行事が続き、子どもたちの楽しそうな姿をたくさん見ることができました。保護者の皆様にも多くの御協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、展覧会が終わると急に気温が下がり、ついには(ようやく?)冬の気配を感じるようになりました。インフルエンザ等の感染症との闘いは、まだしばらく続きそうです。加えて、多くの御家庭では、「朝起きられない…。起こしても起きない…。!」といった闘いも本格化していることでしょう。

そこで、朝すっきりと起きるための方法を調べてみました。私も試してみようと思ったものは、こちら。

「起床時刻の1時間前に暖房のタイマーをセットし、部屋を暖めておく。」

室温を20℃程度に暖めてから起床することで、日中の手足の温度も高く保つことができ、一日を快適に過ごせるようにもなるとのこと。これで毎朝の各家庭での闘いが少しでも減るように願っています。

最後に、保護者の皆様をお願いします。

○欠席・遅刻・早退等の連絡は、できるだけ電話ではなく「まなびポケット」でお願いします。

○欠席・遅刻の連絡がないと、電話で確認することになりますので、8時15分までにお願いします。

○遅刻・早退は、保護者の送り迎えをお願いします。

○必要に応じていつでも使えるように、予備のマスクを毎日持たせてください。

今年の冬も明るく楽しい教育活動になるよう、教職員一同力を合わせて努めてまいります。上記の点も含め、引き続き高畑小学校の教育活動に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

【令和6年度 給食室の改修について】

児童数の増加に対応するため、令和6年7月下旬から令和7年3月末まで給食室の改修工事をする事になりました。

つきましては、令和6年度2・3学期は給食を提供することができないため、原則として御家庭から弁当を持ってきていただくこととなります。詳細については今後、教育委員会と連携を図りながら検討し、改めてお知らせします。

ご不便をおかけいたしますが、御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。

12月の行事予定

SC: スクールカウンセラー来校日

(SC来校日につながる、相談室の電話番号 080-5977-6195)

1	金	マラソンタイム(1・3・6年)	SC
2	土		
3	日		
4	月	クラブ活動	
5	火	マラソンタイム(2・4・5年)	SC
6	水	児童集会 午前授業(校内研究会のため)	
7	木	マラソンタイム(1・3・6年)	
8	金	安全指導(冬休みの安全) マラソンタイム(2・4・5年) 人権教育授業(6年)	SC
9	土	土曜授業日 土曜補習教室	
10	日		
11	月	全校朝会 クラブ活動 人権週間(～15日)	
12	火	セーフティ教室(5・6年) 情報モラル教育 保護者会(4・5・6年)	SC
13	水	たてわり班活動	
14	木		
15	金	保護者会(1・2・3年)	SC
16	土	小学生駅伝	
17	日		
18	月	5時間授業	
19	火		SC
20	水	健康教育(6年)	
21	木		
22	金	給食終 専科終	SC
23	土		
24	日		
25	月	終業式 大掃除	
26	火	冬季休業日始	
27	水		
28	木		
29	金		
30	土		
31	日		

※12月は予告なしで避難訓練を行います。

※12/29～1/3は完全機械警備のため校内には入れません。

人権週間

人権教育担当 丸山 和寿

高畑小では、人権教育として、道徳や各教科、特別活動などの時間を使い、「子どもたちが自分の人権を守り、他者の人権を守ろうとする意識・意欲・態度」を育てるための活動に計画的に取り組んでいます。

12月11日(月)～15日(金)には、「校内人権啓発作品展」を行います。人権週間に向けて各学年で、ポスターや習字、標語など作成しました。それぞれの言葉や絵の中には児童の願いや思いが表れています。各学級の廊下に掲示されています。12月の保護者会の折に御覧いただければと思います。

人権に関して考える良い機会です。御家庭でもぜひ、「自分の大切さとともに他の人の大切さを認めること」について話し合ってみてください。

1年生	ポスター
2年生	
3年生	習字 「友」
4年生	習字 「共生」
5年生	人権標語
6年生	



12月の生活目標「学校をきれいにしよう」

生活指導部 伊藤 勝巳

- 机やロッカーの整理をしよう
- すみずみまでしっかり掃除をしよう
- 計画的に持ち帰ろう
- 2学期のまとめをしよう



12月の生活目標は、「学校をきれいにしよう」です。1年間の節目に当たる12月、片付けや掃除を通して1年間の自分の生活を振り返り、今後の生活に生かせるように指導していきます。

大田区小学生駅伝大会に向けて

駅伝担当 松村 康大・平野 太一

12月16日(土)に大田区小学生駅伝大会が大田スタジアムで行われます。5,6年生の16名が高畑小学校の代表として出場します。選考会に至るまで、練習会に多くの児童が参加しました。どの児童も、自分の目標をもち、前向きにがんばっていました。選ばれた児童は、団結し、選ばれなかった仲間の思いも背負いながら練習に励んでいます。

陸上の中・長距離走は個人種目ですが、駅伝はチームで襷を繋ぐ団体競技です。チームワークが力にもなる競技です。本番では、思いを襷に込めて繋ぎ、高畑小として納得できる走りができることを願っています。

応援よろしくお祈りします。

【1年生】 展覧会 ～初めての展覧会～

また、これからもがんばろうとおもいました。1-1 S.H
 がんばってつくりました。気に入ってほしいです。じぶんですごいとおもいました。1-1 M.C
 じょうずにできたとおもいます。1-1 A.K
 こんなすてきなさくひんをつくれるとはおもわなかった。1-1 T.H

自分のつくったパフェがかわいくておいしそうだった。たべたくなかった。1-2 N.E
 一生けんめいつくったさくひんを、いろんな人に見てもらえてうれしかった。1-2 N.Y
 自分のさくひんはすごくかわいくできていて、とても気に入りました。芸術家になったみたいです。1-2 H.T
 クラスかんけいなくみんなでいっしょにかざられていて、きれいだなあとおもいました。1-2 P.S

おとうさん、おかあさんにはやくみてもらいたいとおもいました。1-3 K.S
 いろいろなパフェがあって、じぶんのパフェがみつけにくかったけれど、みつけられてうれしかった。1-3 M.M
 みんながつくったさくひんがたくさんあって、とてもたのしかったです。1-3 T.N
 みんなすごくて、6ねんせいがかっこよかった。ぼくもがんばったとおもう。1-3 M.G

パフェが、かわいくておいしそうにできました。ほんとうのうちゅうみたいだなとおもいました。1-4 T.R
 じぶんののっているサメのいろぬりが、すごくじょうずにできました。1-4 K.A
 つくるのはむずかしかったけれど、たのしくできました。じょうずにしあがりました。1-4 O.S
 パフェのクリームの上にあるいちごが、おいしそうにできました。1-4 T.E

がんばったとおもいました。ともだちのはカラフルできれいだとおもいました。1-5 Y.M
 こまかいところもちゃんとつくれてよかったとおもいました。1-5 O.T
 つくるのはたいへんだったけど、てんらんかいにかざることができてうれしかったです。1-5 T.Y
 じぶんのさくひんも、おにいさんおねえさんのさくひんもすてきでした。1-5 K.E